
R5年度 前期：法政基礎演習アンケート

1. この授業（法政基礎演習）の担当教員名を記載してください

19
応答

最新の回答
"豊崎七絵"

"豊崎七絵"

"豊崎七絵"

2. 演習の希望を出すにあたり、考慮に⼊れた点は以下のどれですか。あてはまるものに○をつけてください（複数
回答可）。

3. 希望を出すに当たり､シラバスは読みましたか？

19
応答

02:50
完了するのにかかった平均時間

アクティブ
状態

演習の内容 19

担当教員 0

その他 0

熟読した 13

ある程度読んだ 6

あまり読まなかった 0

全く読まなかった 0

その他 0



4. 今年度の法政基礎演習の選抜⽅法は、志望理由書を出した上で学務委員会が選考する⽅式をとりました。
このような選抜⽅法についてどう思いますか。

5. 質問4で「その他の⽅法がよい」を選択した⽅は、具体的に何がいいと思うか記⼊してください。

1
応答

・成績順

6. ２年⽣を対象とするこのようなゼミを今後も続けるべきだと思いますか。

7. このようなゼミを開講する時期については、どう思いますか？

8. 質問7でそのように回答した理由を記⼊してください。

0
応答

今年度の⽅法でよい 14

抽選等による選抜の⽅がよい 2

その他の⽅法がよい 1

わからない 2

ぜひ続けてほしい 18

特に必要はない 0

わからない 1

本年度同様、２年前期がよい 14

２年後期がよい 4

その他の時期がよい 0

わからない 1



9. その他､法政基礎演習全般について、あるいは九州⼤学法学部教育全般について意⾒･感想等があれば、⾃
由に記⼊してください。

5
応答

10. この演習を受講してよかったと思われる点を以下に記⼊してください。

18
応答

個別回答は末尾に記載

個別回答は末尾に記載

11. この演習について改善を要すると思われる点があれば、以下に記⼊してください。

9
応答

個別回答は末尾に記載

12. その他、あなたが受講した演習について感想・意⾒等があれば、⾃由に記⼊してください。

9
応答

個別回答は末尾に記載



1 レポートをかす場合期間をもう少し伸ばしてほしい。テスト期間にかぶせないでほし
い

2 刑事訴訟法の⾯⽩さに気づけました
とても⾯⽩かったです

3 特にありません
4 特にありません。
5 特にありません。

1 3，4年⽣で習うところを先取りできたのは良かった。普段は、聞くだけの授業に能動
的に参加できたのはとてもよかったと思う

2 さまざまな判例に触れ、ディスカッションを通じて学ぶことができて⾯⽩かったで
す。

3 レジュメを作ったり、判例を読んだりする経験ができた点。
4 ⼀年⽣の時は不明瞭だった法学の勉強がぐっと実践的になり、実感が持てるように
なった点。

5 基盤科⽬などで学ぶことよりさらに発展した内容を聴くことができたこと。
世間で話題の袴⽥事件などを⾒る⽬が⼤きく変わったこと。

6 刑事所訟法について証明⼒と証拠能⼒の話から始まり、黙秘権や⾃⽩の証明⼒などの
詳しい話を聞けて⼤変勉強になりました。

7 刑事訴訟法が証拠の取り扱いについてかなり慎重に取り扱っていたことを知れた。
議論しあうのが⾯⽩かった

8 刑事訴訟法という馴染みのないものだったが、最初に先⽣の説明があったのでよかっ
た。2年⽣はまだ全くゼミのことなどが分からないので、初めは先⽣から論点が提⽰さ
れていたので助かった。

9 刑事訴訟法とは何か全く知らない状態で臨んだゼミだったが、⾮常に実務的な内容
だった点。

10 刑事訴訟法について、先取りして勉強することで考え⽅などが備わった。
11 刑事訴訟法について、⼆年⽣の段階で触れることのおそらくできなかったであろう深

い内容を学び、議論ができたのは貴重な授業であったように思われる
12 刑事訴訟法はもともと興味はあったのですが、よく知らなかったのでこの演習で少し

知ることができてよかったと思いました。
13 元々刑法に興味があったが、よりもっと刑法が好きになれたゼミであった
14 現在の授業ではまだ受けていない刑事訴訟法について学ぶことができたので良かった

です。議論に関しては、難易度が⾼かったものの活発でいい議論ができて良かったと
思います。

9. その他､法政基礎演習全般について、あるいは九州⼤学法学部教育全般について意⾒･感想等が
あれば、⾃由に記述してください

10. この演習を受講してよかったと思われる点を以下に記⼊してください。



15 ⾃分があまり興味がない分野だったけれど、実際学んでみると刑事訴訟法とても⾯⽩
い学問だと分かり、また普段の授業と違って⾃分から勉強するという形式は⾮常に有
意義な時間だったと思う。

16 実際の判例に触れながら刑事訴訟について学習できたのが⼤変⾯⽩かった。
17 授業ベースでなく、議論ベースの授業だったので、理解が深まりやすかった。
18 判決の読み⽅について学べたこと

11.この演習について改善を要すると思われる点があれば、以下に記⼊してください。
1 とくになし
2 はじめにもう少し刑事訴訟法の基礎について説明があってもよかったかなと思う。
3 先⽣によって、課題やレポートの重さが違いすぎる。最終レポートは⼀律に貸してほ
しい。

4 特にありません
5 特にありません
6 特にありません。
7 特にありません。
8 特にない
9 特になし

12. その他、あなたが受講した演習について感想・意⾒等があれば、⾃由に記⼊してください。
1 すごいためになるゼミでした
2 楽しかったです！
3 楽しかったです。ありがとうございました。
4 楽しかったですありがとうございます！
5 特にありません
6 特にありません
7 難しかったですが、楽しかったです。
8 豊崎先⽣ありがとうございました
9 様々な事件について触れることができ、⾮常にこの分野に対する関⼼がわいた。




